

Bürgergemeinde-Versammlung (Budget) vom 30. November 2021

Traditionsgemäss eröffnete die Jugendmusikschule Arlesheim mit dem Gitarren-Ensemble Nomael Jäggi und Sasha Rudnitskaya unter der Leitung von Fabienne Schöpfer die ordentliche Bürgergemeinde-Versammlung (Budget).

Bürgergemeindepräsident Stephan Kink hiess die rund 60 anwesenden Arlesheimer Bürgerinnen und Bürger in der Mehrzweckhalle herzlich willkommen.

Finanzchef Bruno Holzer präsentierte die Budgetpositionen 2022 und erklärte die Abweichungen gegenüber dem Vorjahr. Bei einem Aufwand von CHF 93'500 und einem Ertrag von CHF 53'500 ergibt sich in der Allgemeinen Verwaltung ein Mehraufwand von CHF 40'000. Im Forst resultiert geringer Mehrertrag von CHF 2'770. Bei den Finanzen und Steuern wird mit einem Aufwand von CHF 68'700 und einem Ertrag von CHF 124'700 budgetiert, was einem Mehrertrag von CHF 56'000 entspricht. Insgesamt sieht das Budget bei einem Aufwand von CHF 293'700 und einem Ertrag von CHF 321'470 einen Mehrertrag von CHF 18'770 vor. Das Budget wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. Der Preis für die Gabholzgebühr (2 Ster) bleibt auch in diesem Jahr von CHF 90.- unverändert.

In offener und einzelner Abstimmung wurde das Arlesheimer Bürgerrecht an drei Schweizer/Innen und fünf Ausländer/innen einstimmig gegeben. Ebenso die rekordverdächtige Zahl von 38 neuen und erstmals anwesenden Mitbürger/innen durften mit grossem Applaus ihren Bürgerbrief in Empfang nehmen.

Der Bürgermeindepräsident Stephan Kink hofft, dass im nächsten Jahr die Veranstaltungen der Bürgergemeinde wieder im gewohnten Rahmen stattfinden können. Weiter macht er auf den Weihnachtsbaumverkauf beim Bürgerhaus an der Domstrasse 1, aufmerksam.

Der Bürgerrat Arlesheim wünscht allen frohe und besinnliche Festtage und ein gutes neues Jahr 2022

Für den Bürgerrat Arlesheim
Daniela Villaume